



# 未来を夢見て

2020/12/15 No. 52

## 『冬道の安全運転 1・2・3 運動実施中』

～ 1割のスピードダウン 2倍の車間距離 3分早めの出発。～

12月15日（火）業間。どどどーっと子供たちが階段を駆け下りる音。次の瞬間「赤、アカ、あかー」という声が昇降口にこだましています。校庭の使用は担任の先生方の判断ではなく、全校で統一して決めています。写真のように「赤表示」では室内で遊ぶことになります。今年初めての積雪で遊ぶ気満々だった子供たちでも、今日の校庭の状態は雨降りと同じで、この状態では外で遊ぶと教室も御家庭も大変なことになりそうです。一方、折角の雪の日なので、雪合戦や雪だるまづくりなど、冬ならではの遊びも堪能させたいのが親心です。



仙台市内から通勤している私は、いつもより早く自宅を出発し、幸い渋滞に巻き込まれることもなく、むしろいつもより早く学校に到着しました。

学校に到着すると、すでに除雪に取り組んでくださっている方々がいて、通学路や校内の子供たちの動線はきれいに除雪されていました。また、見守り隊でお世話になっている地域の方も学校周辺の除雪にお力を貸していただき、子供たちが通学する頃には、ほとんど歩くのに困らないほどになっていました。



このような仕事や、雨の日も雪の日も変わらず街頭指導を行ってくださっている皆様のお力で、交通事故もなく1日のスタートが切れた時は正直ほっとしました。

以下、本日宮城県警察から入ったメールの一部です。

（前略）県内では、今年に入り交通死亡事故が41件41人発生しており、そのうち半数近い19件が自転車をはみ出しての事故です。積雪や凍結路面によりスリップしやすい時期です。速度を抑え、車間距離をとって走行するなど交通事故防止に努めてください。ゆとりを持った運転をお願いします。

『冬道の安全運転 1・2・3 運動実施中』

～ 1割のスピードダウン 2倍の車間距離 3分早めの出発～

いよいよ本格的に冬が始まります。感染症対策だけでなくこちら心して取り組みましょう。

（文責：手代木）